

Elektroauto-Carsharing in Vitis

Infoveranstaltung am 15.01.2015 von 18-21 Uhr

Die Marktgemeinde Vitis veranstaltete am 15.01.2015 einen E-Carsharing-Infoabend mit Vorträgen und Probefahr-Möglichkeit.

Fachlich und organisatorisch wurde dieser Infoabend von der Energieagentur der Regionen unterstützt.



Sie informierten sich über die Möglichkeiten der gemeinsamen Nutzung und möchten das Projekt bald starten.

Es wurde vor dem Vortrag ein Probefahren mit dem Carsharing-Elektroauto aus

Waidhofen/Thaya angeboten, das auch gerne genutzt wurde. Und alle, die das Fahrzeug getestet haben, sind mit einem Lächeln ausgestiegen. Das zeigt E-Fahrzeuge sind nicht nur ökologisch, sondern machen auch große Freude, wenn man sie benutzt und bieten Top-Komfort.

Neben den Probefahrten wurde nachfolgend umfassend zum Thema Elektromobilität und E-Carsharing für Vitis informiert. Dabei ging es vor allem darum, dass sich Nutzer des Projekts jährlich mindestens 1000 € gegenüber einem konventionellen PKW mit Verbrennungsmotor sparen.

Mit einem Jahresbeitrag von 250€ und dann nur mehr 0,15€/km ist man dabei und kann dadurch z.B. ein Zweitfahrzeug in der Familie einsparen.

Bei Interesse zum E-Carsharing in Vitis einfach bei der Gemeinde oder bei der Energieagentur der Regionen melden (Jürgen Edlmann o. Renate Brandner-Weiß):

Energieagentur der Regionen
Tel.: 02842/21800
Email: info@energieagentur.co.at